

Incrementar la vigilancia con PCR en las comunidades.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Febrero 2021 16:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 795



El momento epidemiológico que vive Guantánamo, en el enfrentamiento al brote de coronavirus, demanda elevar el número de pruebas de PCR que se realicen a nivel comunitario, a quienes permanecen en aislamiento domiciliario; para proceder al ingreso de los que resulten positivos o sean sospechosos de portar la enfermedad, pues existe en el territorio la capacidad de camas e internamiento para su tratamiento.

Incrementar las pesquisas y la vigilancia con PCR de forma escalonada y priorizando las casas en cuarentena y las personas vulnerables fue medida sanitaria evaluada en el Consejo de Defensa provincial (CDP), presidido por Rafael Pérez Fernández y Emilio Matos Mosqueda, Presidente y Vicepresidente, respectivamente.

Encuentro diario en el que se informó sobre los 2 mil 424 casos positivos reportados en los últimos 15 días, 2 mil 271 autóctonos y 153 importados, para una tasa de incidencia de 281 por cada 100 mil habitantes la más alta del país.

Se conoció además que cerca de 900 muestras fueron enviadas en las últimas 24 horas al laboratorio de biología molecular de Santiago de Cuba, y hasta el cierre de esta información se reportaban en la jornada otros 66 casos positivos, cifra, aunque muy alta está por debajo de 100, tendencia que seguirá en los próximos días, a partir de la dispersión de la enfermedad presente en la provincia.

Son 152 los focos activos y dos los eventos abiertos, uno en el

Incrementar la vigilancia con PCR en las comunidades.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Febrero 2021 16:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 795

municipio de Guantánamo y otro en El Salvador, territorios con la más compleja situación epidemiológica, y a los que se les suma Baracoa, con un incremento en el reporte de casos en las últimas jornadas.

Fue aprobada la propuesta presentada por autoridades de salud del municipio Guantánamo para el control de la transmisión con la estratificación de los cuadrantes y que incluyen la realización de dos pesquisas diarias con el respectivo seguimiento a los contactos, y el cumplimiento del distanciamiento en las sucursales bancarias, unidades del comercio y otras entidades que prestan servicios a la población.



Tanto en el Consejo de Defensa como por video conferencia, efectuada posteriormente con todos los municipios las máximas autoridades del órgano de mando y dirección, insistieron en la realización de los PCR a las personas aisladas en las comunidades, para su respectivo internamiento, pues hoy la provincia tiene más de 700 camas disponibles para ingresar pacientes positivos e igual cifra para sospechosos, en los centros habilitados como hospitales de campaña.

Incrementar la vigilancia con PCR en las comunidades.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Febrero 2021 16:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 795

El funcionamiento de los puntos de control a la entrada de los municipios, el seguimiento a los viajeros y el funcionamiento de los centros de aislamiento fueron tópicos también abordados.